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ABSTRAK 

ANISKA LISNASARI, 12103173017, Sistem Informasi Pembangunan Desa 

Dalam Perspektif Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 Tentang Desa 

dan Fiqih Siyasah (Studi Kasus di Desa Kunir Kecamatan Wonodadi 

Kabupaten Blitar), Jurusan Hukum Tata Negara, Fakultas Syariah dan 

Ilmu Hukum, IAIN Tulungagung, 2021, Pembimbing: Dr. H. M Darin 

Arif Mualifin, S.H., M.Hum. 

Kata Kunci: Sistem Informasi Pembangunan Desa, UU No 6 Tahun 2014 

Tentang Desa, Fiqih Siyasah 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh pentingnya menerapkan sistem 

informasi pembangunan desa yang diatur pada hukum posistif tentang desa. 

Sistem informasi pembangunan desa tersebut penting untuk menunjang 

percepatan pemberian informasi. Namun pada kenyataannya masih belum 

diterapkan. 

Rumusan masalah: 1) Bagaimana implementasi sistem informasi 

pembangunan desa di Desa Kunir Kecamatan Wonodadi Kabupaten Blitar? 2) 

Bagaimana implementasi sistem informasi pembangunan desa di Desa Kunir 

Kecamatan Wonodadi Kabupaten Blitar  dalam  perspekif Undang-Undang 

Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa?, 3) Bagaimana implementasi sistem 

informasi pembangunan desa di Desa Kunir Kecamatan Wonodadi Kabupaten 

Blitar berdasarkan perspektif fiqih siyasah?. Adapun yang menjadi tujuan dari 

penelitian ini adalah: 1) Untuk mengetahui implementasi sistem informasi 

pembangunan desa di Desa Kunir Kecamatan Wonodadi Kabupaten Blitar, 2) 

Untuk mengetahui implementasi sistem informasi pembangunan desa di Desa 

Kunir Kecamatan Wonodadi Kabupaten Blitar dalam persprektif Undang-Undang 

Nomor 6 Tahun 2014 tentang Desa, 3) Untuk mengetahui implementasi sistem 

informasi pembangunan desa di Desa Kunir Kecamatan Wonodadi Kabupaten 

Blitar dalam perspektif fiqih siyasah. 

Adapun metode penelitian yang digunakan peneliti adalah metode 

kualitatif dan jenis penelitin lapangan (field research). Teknik pengumpulan data 

yang digunakan dalam penelitian ini berupa observasi, wawancara dan studi 

dokumentasi. Pada teknik analisis data, peneliti menggunakan reduksi data, 

penyajian data, dan penarikan kesimpulan. Sedangkan pengecekan keabsahan 

data, penulis menggunakan ketekunan pengamatan dan triangulasi. 

Hasil penelitian ini menunjukan bahwa: 1) dari hasil penelitian, 

implementasi sistem informasi pembangunan desa di Desa Kunir belum terlaksana 

dan masih dalam tahap perencanaan, hal ini dilatar belakangi oleh beberapa 

alasan/faktor yaitu sumber daya manusia yang belum memadai, terbatasnya 

anggaran dana, dan perilaku pasif masyarakat. 2) Implementasi sistem informasi 

pembangunan desa berdasarkan Undang-Undang Nomor 6 Tahun 2014 tentang 

Desa studi kasus di Desa Kunir Kecamatan Wonodadi Kabupaten Blitar belum 

terlaksana dengan baik dan efesien sesuai dengan hukum positif yang mengatur 
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tentang desa. 3) Berdasarkan dari tinjauan fiqih siyasah sistem informasi 

pembangunan desa di Desa Kunir Kecamatan Wonodadi Kabupaten Blitar belum 

terlaksana sesuai dengan teori ketentuan dalam fiqih siyasah dusturiyah yang 

didasarkan dalam Al-Qur’an dan Hadis tentang kewajiban menyelenggarakan 

sistem pemerintahan yang transparan, akuntabel, dan professional 
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ABSTRACT  

ANISKA LISNASARI, 12103173017, Village Development Information System in 

Perspective of Law Number 6 of 2014 concerning Villages and Fiqh Siyasah 

(Case Study in Kunir Village, Wonodadi District, Blitar Regency), Department of 

Constitutional Law, Faculty of Sharia and Legal Studies, IAIN Tulungagung, 

2021, Supervisor: Dr. H. M Darin Arif Mualifin, SH, M. Hum.  

Keywords: Village Development Information System, Law No. 6 of 2014 

concerning Villages, Fiqh Siyasah  

This research is motivated by the importance of implementing a village 

development information system which is regulated by positive law on villages. 

The village development information system is important to support the 

acceleration of providing information. However, in reality it has not yet been 

implemented.  

Problem formulation: 1) How is the implementation of the village 

development information system in Kunir Village, Wonodadi District, Blitar 

Regency? 2) How is the implementation of a village development information 

system in Kunir Village, Wonodadi District, Blitar Regency in the perspective of 

Law Number 6 of 2014 concerning Villages?, 3) How is the implementation of a 

village development information system in Kunir Village, Wonodadi District, 

Blitar Regency based on the perspective of siyasah fiqh?. The objectives of this 

research are: 1) To find out the implementation of the village development 

information system in Kunir Village, Wonodadi District, Blitar Regency, 2) To 

find out the implementation of the village development information system in 

Kunir Village, Wonodadi District, Blitar Regency in the perspective of Law 

Number 6 Year 2014 on Villages, 3) To find out the implementation of the village 

development information system in Kunir Village, Wonodadi District, Blitar 

Regency in the perspective of siyasah fiqh.  

The research method used by the researcher is a qualitative method and 

the type of field research (field research). Data collection techniques used in this 

study were observation, interviews and documentation studies. In the data 

analysis technique, the researcher uses data reduction, data presentation, and 

drawing conclusions. While checking the validity of the data, the author uses 

observation and triangulation persistence.  

The results of this study indicate that: 1) from the results of the study, the 

implementation of the village development information system in Kunir Village 

has not been implemented and is still in the planning stage, this is motivated by 

several reasons/factors, namely inadequate human resources, limited budget 

funds, and passive behavior of society. 2) The implementation of a village 

development information system based on Law Number 6 of 2014 concerning 

Case Study Villages in Kunir Village, Wonodadi District, Blitar Regency has not 

been carried out properly and efficiently in accordance with positive laws 

governing villages. 3) Based on a review of siyasah fiqh, the village development 
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information system in Kunir Village, Wonodadi District, Blitar Regency has not 

been implemented in accordance with the theory of provisions in  fiqh siyasah 

dusturiyah based on the Qur'an and Hadith regarding the obligation to organize a 

government system that is transparent, accountable, and professional. 
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 الملخص

 6ن رقم نظام معلومات تطوير القرية من منظور القانو . 23214214121أنيسكا ليسناساري 
 ،ريجنسيقرية كونير، مقاطعة وونودادي، بليتار بفقو السياسة  بشأن القرى و 3125لسنة 
كلية الشريعة وعلوم الحكم جامعة الإسلامية الحكومية تولونج القانون الدستوري  قسم 
 .اجستيرالد فلأعارف م دار مد. محالحاج دكتورال :. الدشرفأجونج

فقو ، بشأن القرى 3125لسنة  6ن رقم القانو ، تطوير القرية، نظام معلومات: الرئيسيةكلمة ال
 ة.سياسال

 6أهمية تطبيق نظام معلومات تنمية القرية على أساس القانون رقم  عن خلفية ىذا البحث
يعد نظام معلومات تنمية القرية مهمًا لدعم تسريع توفير  الخاص بالقرى ومبادئ الحكم الرشيد.

 الدعلومات. ومع ذلك ، في الواقع لم يتم تنفيذه بعد.

قرية كونير، مقاطعة بنظام معلومات تطوير القرية  تطبيق كيف (2مسائل البحث: 
 6ن رقم نظام معلومات تطوير القرية من منظور القانو  تطبيق كيف( 3؟. وونودادي، بليتار ريجنسي

نظام  تطبيق كيف (4؟. قرية كونير، مقاطعة وونودادي، بليتار ريجنسيببشأن القرى  3125لسنة 
 ؟.فقو السياسة من منظور  قرية كونير، مقاطعة وونودادي، بليتار ريجنسيبمعلومات تطوير القرية 

قرية كونير، مقاطعة وونودادي، بليتار بنظام معلومات تطوير القرية  تطبيق لدعرفة (2البحث:  أىدف
 3125لسنة  6ن رقم نظام معلومات تطوير القرية من منظور القانو  تطبيق لدعرفة( 3. ريجنسي

نظام معلومات تطوير  تطبيق لدعرفة (4. قرية كونير، مقاطعة وونودادي، بليتار ريجنسيببشأن القرى 
 .فقو السياسةمن منظور  قرية كونير، مقاطعة وونودادي، بليتار ريجنسيبالقرية 

 fieldنوعي ونوع البحث الديداني )الأسلوب البحث الذي يستخدمو الباحث ىو منهج 

research الدتعمقة (. كانت تقنيات جمع البيانات الدستخدمة في ىذه الدراسة ىي الدقابلات
 ت.، يستخدم الباحث تقليل البيانات وتحليل البيانالتوثيق. في تقنية تحليل البياناتوالدلاحظة وا

 .تمديد صلاحية البيانات والتثليث يستخدم الدؤلف

تنفيذه ولا يزال في  قرية كونيربنظام معلومات تطوير القرية  (2إلى ما يلي:  البحثنتائج 
، ومحدودية كفاية الدوارد البشرية  ، وىي عدمبعدة أسباب / عوامل ، وىذا مدفوعمرحلة التخطيط 
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نظام معلومات تطوير القرية من منظور  تطبيق( 3 .يزانية ، والسلوك السلبي للمجتمعأموال الد
لم يتم ، قرية كونير، مقاطعة وونودادي، بليتار ريجنسيببشأن القرى  3125لسنة  6ن رقم القانو 

 تطبيق ،فقومن منظور ( 4 وفقًا للقانون الوضعي الذي يحكم القرية. تنفيذه بشكل صحيح وفعال
بالالتزام بتنفيذ نظام  وحديث الدتعلقلا تتفق مع أحكام القرآن  السياسةنظام معلومات تطوير القرية 

 حكومي يتسم بالشفافية والدساءلة والدهنية.
 




